



Communiqué de presse

Lille, le 13 octobre 2014

Télécom Lille : 2014, 14 parrains ! www.telecom-lille.fr

La cérémonie de remise des diplômes de la promotion 2014 de Télécom Lille est prévue **vendredi 17 octobre 2014 à 14h30**, à l'auditorium de la MACC'S - Cité scientifique, 9 rue Paul Langevin 59650 Villeneuve d'Ascq. Un cocktail est prévu à l'issue de la cérémonie.

A cette occasion, l'école accueillera 14 diplômés de l'école du réseau des anciens, tous créateurs d'entreprises. Ils ont accepté avec enthousiasme de venir parrainer cette nouvelle promotion.

« C'est une première d'accueillir autant de parrains pour une remise des diplômes. Mais c'est notre volonté de mettre en avant l'esprit d'entrepreneurs qui règne à l'école. Je suis fier de pouvoir dire qu'en 25 ans, Télécom Lille a assisté à la création de 52 entreprises », souligne M. Narendra Jussien, directeur de l'école depuis janvier.

Pour en savoir plus
<http://www.telecom-lille.fr/lecole-en-videos>



A propos de Télécom Lille

www.telecom-lille.fr

Télécom Lille est une grande école d'ingénieurs du numérique placée sous la double tutelle de L'Institut Mines-Télécom et de l'Université de Lille. Habilitée par la Commission des Titres d'Ingénieur, elle accueille 750 étudiants et délivre chaque année 150 Ingénieurs en Sciences et Technologies de l'Information et de la Communication (télécoms, informatique & réseaux, internet & multimédia, communications mobiles, management de projets, systèmes d'information).

Télécom Lille est accessible aux bacheliers S (formation initiale en 5 ans, dont 2 ans de stages et projets en entreprises), aux classes préparatoires scientifiques (cycle ingénieur de 3 ans), aux Bac+2 (formation par apprentissage en 3 ans) et aux professionnels en activité (formation continue de 16 à 30 mois), pour un même diplôme.

Dès sa création en 1990, Télécom Lille a fait le choix de s'appuyer sur les technologies de l'information et de la communication pour proposer des formations basées sur une alternance école-entreprise.

La caractéristique principale de ce type de formation, qui utilise massivement les moyens de l'enseignement à distance, est qu'elle permet au salarié, à l'apprenti ou à l'étudiant en contrat de professionnalisation, de suivre l'essentiel de sa formation tout en restant présent en entreprise. Télécom Lille a étendu ce dispositif à l'ensemble de son cursus ingénieur qu'elle décline sous la forme de ressources compatibles avec la distance. Aujourd'hui plus de 600 ingénieurs ont été diplômés après avoir suivi un cursus à distance, soit près du quart de l'ensemble des diplômés de Télécom Lille. Grâce à son service spécialisé en ingénierie pédagogique, cette école a également accompagné près de 1000 étudiants en formation continue en mettant en place plusieurs formations diplômantes (notamment Licence pro et Master 2 pour le compte de l'Université Lille 1). Télécom Lille fête cet automne les 20 ans de sa formation ouverte et à distance.

Installée sur 9000 m² au cœur du campus de l'université Lille 1, Télécom Lille développe plusieurs axes de recherche dans les domaines de l'informatique, des réseaux et des communications.

Contacts Presse :

Françoise Ghestem – Responsable Communication ☎ 03 20 33 55 55
francoise.ghestim@telecom-lille.fr

Laurence Le Masle – Green Lemon Communication ☎ 06 13 56 23 98
l.masle@greenlemoncommunication.com